

# Investigación pone en duda la cifra de muertes futuras por tabaquismo

---

Publicado el: 28-11-2017

La cifra de personas que se espera mueran en el mundo a causa del tabaquismo podría ser mayor de lo pensado, reveló un nuevo estudio. Los autores del Sondeo Mundial de Tabaquismo entre Jóvenes, presentado en la Décimo Segunda Conferencia Mundial de Tabaco realizada en Finlandia, dijeron que la cifra calculada por la Organización Mundial de la Salud (OMS), de 10 a 11 millones de personas que morirán anualmente a causa del tabaquismo para el 2030, podría ser imprecisa.

El estudio es el mayor realizado en su tipo y abarcó a más de un millón de adolescentes procedentes de más de 150 países. Los datos se compilaron gracias a varias organizaciones que incluyen a los Centros para el Control y Prevención de Enfermedades (CDC) de Estados Unidos.

El informe determinó que en muchas naciones las jóvenes fuman casi tanto como los jóvenes, es decir, según el estudio la brecha entre el consumo de tabaco por sexo se ha disminuido entre los jóvenes.

La investigación halló, por ejemplo, que en Europa, un 33,9 por ciento de los jóvenes fuman cigarrillos regularmente, comparado con el 29 por ciento de las jóvenes. En Estados Unidos, el margen se acorta, un 17,7 por ciento de los jóvenes frente a un 17,8 por ciento entre las jóvenes, estimó la investigación.

Las cifras en Africa confirman también la premisa: Cada siete hombres fumadores hay una mujer que consume tabaco, pero la proporción de mujeres jóvenes a hombres jóvenes es de 2,2 a uno. Más mujeres jóvenes adquieren el hábito en comparación con sus madres.

"Estos hallazgos indican que las proyecciones de las cifras futuras de muertes relacionadas con el consumo de tabaco en todo el mundo, podrían estar subestimadas ya que se basan en patrones actuales de consumo de tabaco entre adultos en donde las fumadoras son sólo una cuarta parte de los hombres que consumen cigarrillos", comentaron los autores del informe.

No obstante, a nivel mundial los niños aún fuman más que las jóvenes, el estudio informó que en promedio un 15 por ciento de los niños consumen tabaco frente a un 6,6 entre las niñas.

El aumento del tabaquismo entre las jóvenes se atribuyó a las agresivas campañas publicitarias que la industria del tabaco ha dirigido, mostrando el fumar como algo que esta de moda.

Entonces, para atacar el problema se determinó que es importante enfocar las campañas antitabaco a las niñas y mujeres.

En la Décimo Segunda Conferencia Mundial de Tabaco participaron más de 2.000 expertos de 115 países.

**Fuente:** <https://netsaluti.com>